

# Parlament spricht Million für Sport

---

VEREINE Der Basler Grosse Rat spricht für die Jahre 2026 bis 2029 total 4 Millionen Franken – eine Million pro Jahr zur Förderung des Vereinssports. Profitieren werden rund 250 Vereine mit total 30'000 Mitgliedern. Der Beitrag an die Vereine richtet sich nach der Zahl der im Stadtkanton wohnhaften Mitglieder und berücksichtigt die unterschiedlichen Nutzungskosten für die Anlagen. Neben der Gesundheitsförderung und der sportlichen Betätigung gehe es auch um gesellschaftliche Integration und Teilhabe, hiess es im Parlament. Die Sportmillion wurde 2022 eingeführt und nun erstmals bestätigt. (haj)